

Comunicado de prensa

Lunes, 11 de septiembre de 2023

OXXO GAS donará combustible a Cáritas para facilitar su movilidad durante 3 meses

- La organización beneficiada será Cáritas en sus sedes Monterrey, Chihuahua, León y Guadalajara.
- Mediante Litros con Causa, OXXO GAS ha logrado donar más de 36,000 litros de combustible en lo que va del año.

Monterrey, Nuevo León, México. 11 de septiembre de 2023. – Como parte de su programa “Litros con Causa”, OXXO GAS donará combustible a la organización civil Cáritas para su movilidad durante 3 meses en sus sedes de Monterrey, Chihuahua, León y Guadalajara, para que puedan continuar con su labor social en beneficio de personas vulnerables.

Por tercer año consecutivo OXXO GAS a través del programa “Litros con Causa”, mantiene el compromiso de apoyar a las comunidades en donde opera, siendo un factor de desarrollo, no sólo de la empresa y sus colaboradores, sino también de los entornos, dejando una huella positiva en la comunidad.

En esta ocasión, como parte de su donación anual beneficiará a Cáritas con más de 23,500 litros de combustible, una organización civil con presencia en Monterrey, Chihuahua, León y Guadalajara, cuya labor recae en la asistencia y apoyo a personas vulnerables en temas de salud y alimentación, principalmente.

El programa de “Litros con Causa” existe desde 2020, y, desde entonces, OXXO GAS ha logrado donar más de 139,000 litros de combustible a diferentes organizaciones civiles.

“Nos llena de orgullo participar en la transformación positiva de las comunidades en donde operamos. Buscamos ser la energía que abastece la movilidad de los entornos, por ello surge “Litros con Causa”, pues con estos donativos, ayudamos a que más organizaciones civiles sigan haciendo su labor social, impactando a más personas y buscando, así, un ambiente más favorable para todos. Con este donativo, Cáritas facilitará su desplazamiento durante tres meses, logrando estar más cerca de quienes más la necesitan”, mencionó Jaime Longoria, Director General de OXXO GAS.

Por su parte, Óscar Reyes, Director de Cáritas Monterrey expresó: “Estamos muy agradecidos por recibir este donativo de combustible, que, sin duda, nos permitirá seguir apoyando a la comunidad más vulnerable del estado, a través de nuestros servicios, con los cuales beneficiamos a casi 300 mil personas anualmente. Agradecemos infinitamente a OXXO GAS por compartir este apoyo a beneficio de quienes más lo necesitan.”

Para más información:

Vanessa Alemán

T. +52 55 4354 9834

relacionconmedios@femsa.com.mx

Óscar Martínez

T. +52 81 8318 1863



Comunicado de prensa

Lunes, 11 de septiembre de 2023

Adicional al donativo a Cáritas, este año, OXXO GAS abrió la convocatoria de “Litros con Causa” a todas las organizaciones civiles interesadas en recibir la ayuda, entregando, el pasado julio, más de 12,600 litros de combustible a instituciones que atienden causas de salud, alimentación y educación, con lo cual, ha logrado donar más de 36,000 litros de combustible en lo que va del año.

Con esta iniciativa, busca continuar siendo un buen vecino y aliado de instituciones que ayuden a las comunidades en donde tiene presencia. La próxima convocatoria se publicará en 2024, los requisitos del programa podrán consultarse a inicios del próximo año en: <https://oxxogas.com/litros-causa.php>.

Acerca de FEMSA

FEMSA es una empresa que genera valor económico y social por medio de empresas e instituciones y busca ser el mejor empleador y vecino de las comunidades en donde tiene presencia. Participa en comercio al detalle a través de la División Proximidad, de la que forma parte OXXO, una cadena de tiendas de formato pequeño, y OXXO GAS, una cadena de estaciones de servicio; a través de una División Salud que incluye farmacias y actividades relacionadas; y a través de la División FEMSA Digital que incluye Spin by OXXO y OXXO Premia, además de otras iniciativas de lealtad y servicios financieros digitales. En la industria de bebidas participa operando Coca-Cola FEMSA, el embotellador de productos Coca-Cola más grande del mundo por volumen de ventas; y en el sector cervecero, como el segundo mayor accionista de Heineken, una de las principales empresas cerveceras del mundo con presencia en más de 70 países. FEMSA también participa en la industria de logística y distribución a través de FEMSA Negocios Estratégicos, que adicionalmente proporciona soluciones de refrigeración en el punto de venta y soluciones en plásticos a sus empresas y a clientes externos. A través de sus Unidades de Negocio emplea a más de 320 mil colaboradores en 13 países. FEMSA es miembro del Índice de Sostenibilidad MILA Pacific Alliance del Dow Jones, del FTSE4Good Emerging Index y del IPC Sustentable de la Bolsa Mexicana de Valores, entre otros índices que evalúan su desempeño en sostenibilidad.

Acerca de la División Proximidad

La División Proximidad de FEMSA genera valor económico y social en los países donde tiene presencia. Opera distintas cadenas de comercio al detalle de formato pequeño en México, Brasil, Colombia, Chile y Perú, entre las cuales se encuentran las tiendas OXXO. Opera también estaciones de servicio bajo la marca OXXO GAS en México. A través de sus unidades de negocio, la División Proximidad de FEMSA atiende a más de 13 millones de consumidores todos los días y emplea a más de 160 mil colaboradores, promoviendo en sus equipos la inclusión, diversidad y prácticas de Sostenibilidad para operar en armonía con el planeta, comunidad y cadena de valor.

Para más información:

Vanessa Alemán

T. +52 55 4354 9834

relacionconmedios@femsa.com.mx

Óscar Martínez

T. +52 81 8318 1863



Proximidad

Salud

Digital

Negocios
Estratégicos